
発言
順

議席
番号

学校名 タイトル 質問事項 回答要旨 担当課 答弁者 再質問 再質問の回答

1 1 深谷小学校
「てっぺんとる
ぞ、ふっかちゃん
大作戦」について

・私の提案は、「ふっかちゃんＰＲ大作戦」です。昨年のゆるキャラグランプリ
では、ふっかちゃんは惜しくも2位で、今年こそは1位になれるよう考えました。
・6月の修学旅行の際には、「ふっかちゃん紹介カード」を地元の方などに配
り、ふっかちゃんを紹介してきました。こうしたことで、県外の方にも知ってい
ただき、投票してくれればと思います。
・深谷市民全員でこうした取り組みをすれば、市民が一つになり地域が活性
化し、ふっかちゃんを通して深谷市を知るよい機会になると思いますが、いか
がですか。

・ ふっかちゃんは今年こそ1位を取るために、市役所だけでなく市民の皆さん
と一緒に応援活動を行っていきます。また、グランプリ参加を通して、深谷市
のＰＲや市内の活性化につなげていく活動を展開していきたいと考えていま
す。
・具体的には、投票を呼び掛けるポスターやチラシを作成し、市民をはじめ市
内外のお店や工場、学校などへ配布し、協力を呼びかけます。
・ 深谷小の皆さんには、これからもふっかちゃんを応援していただくとともに、
ご家族、ご親戚を始め多くのお友達に投票を呼びかけていただくようご協力
をお願いします。

協働推進課 協働推進部長
県外の人にはどのよ
うにＰＲするのです
か。

【協働推進部長】
市内にある企業で、本
社が東京にある企業
については、ふっか
ちゃんを連れて本社に
訪問するなどして、Ｐ
Ｒしていきたいと考え
ています。

2 2 桜ヶ丘小学校

深谷市をもっと
もっとＰＲするた
めの方法につい
て

・私は、深谷市をもっと多くの人に知ってほしい、多くの人に訪れてほしいと思
いました。そうすれば、深谷市がさらに賑わい産業も発展すると思います。そ
こで、2つのことを考えました。
・1つ目は、「道の駅ふかや」を作り、深谷の特産物（ネギ・煮ぼうとう・花卉な
ど）を売ったり、イベント案内やガイドマップなどで深谷を紹介すればよいと思
いました。
・2つ目は、深谷駅に特設コーナーを作り、ネギを焼いて配ったり、ふっかちゃ
んの握手会などを行うことです。特設コーナーは期間限定やイベントに合わ
せてもよいと思います。
・このようにして、多くの人に訪れてもらえば、市も市民も活気づくと思いま
す。

・道の駅おかべ、はなぞの、かわもと も深谷市の道の駅であり、農産物や
ふっかちゃんグッズなどを販売し、深谷市全体のＰＲを行っています。
・深谷駅の特設コーナーについては、安全確保の点から設置は難しいため、
ステイションガーデンを利用し、ふっかちゃんと一緒にＰＲを行っていきたいと
思います。

商工振興課 産業振興部長

3 3 大寄小学校
中山道沿いの商
店街の活性化に
ついて

・中山道沿いでは、使われていないような建物や、閉店しているお店が目立
つように感じます。
・深谷市の更なる活性化のため、こうした建物やお店の活用が必要だと思い
ます。
・このことを踏まえて、現在、市ではどのような取り組みを考えていますか。

・市では、国からもらえるお金を活用して、閉店中のお店などを使えるように
直し、そこでお店を始める方に補助を行う制度を現在作成しています。
・また、中山道沿いの空き地を有効活用し、深谷ベースを作りました。そこで
は、自分のお店を持とうとする方が、一時的に場所を借りて商売の練習をし
たり、いろいろなイベントも行うことができます。
・現在も、中山道沿いの歴史的な建物を有効に使い、お店を開いている方た
ちもいます。
・今後も関係する人たちと協力しながら、にぎわいと元気のある魅力的なまち
づくりを目指していきたいと考えています。

商工振興課 産業振興部長

4 4 藤沢小学校
市民による深谷
のＰＲ方法につい
て

・私は以前「アーティストクラブ」や「ＣＭ作り」に参加し、映像を作りました。多
くの人とふれ合い、もっとたくさんの人に見てほしいと思いました。
・そこで、ユーチューブを使い発信してはどうかと思いました。
・現在はふっかちゃんのイベントの様子などは多くありますが、深谷のまちを
ＰＲする内容はあまり見つかりません。
・深谷ネギについても、市外へのＰＲが少ないので、どこの店に行けばよいの
か、「くるリン旅」と題して道の駅や施設を巡りながら紹介するのもよいと思い
ます。
・こうした映像があればわかりやすいので、私たちが参加できるイベントなど
を行い、映像を作りユーチューブに投稿してはいかがでしょうか。

・市では、市の魅力を発信していくために、動画投稿サイト「ユーチューブ」に
おいて、「チャンネルふかや」や「ふっかチャンネル」という公式サイトを立ち上
げ動画配信を行っています。
・ご意見のとおり市民が参加し深谷をＰＲする動画が充実していないのが現
状であり、ご提案の「くるリン旅」は、非常に面白い企画と思うので、ぜひ検討
していきたいと思います。
・深谷市誕生10周年を記念して、現在、市内の歴史や文化、イベントなどの
様子を記録映画として制作しており、平成28年3月頃に完成する予定です。
・今後も、市民の皆さんに参加していただきながら、ふっかちゃんを活用し市
内の名所や名産、グルメなどを紹介する映像を制作、配信し、市のＰＲに役
立てていきたいと考えています。

協働推進課 協働推進部長

平成２７年度子ども議会（小学生の部）　質問と回答の要旨
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5 5 深谷西小学校
「植樹による街づ
くり」について

・深谷市は、ユリやチューリップがとても盛んな地域ですが、街中では、意外
と緑に触れる機会が少ないと感じます。
・以前は商店街が賑やかだったと聞くので、植樹により木々を増やし、若い人
が集まるおしゃれで魅力的なまちづくりを行い、賑わいを取り戻せないでしょ
うか。
・街路樹を利用してくつろげる空間を作り、ねぎアイスクリームやブロッコリー
アイスクリームなどを販売し、特産品をＰＲすれば、たくさんの人が深谷に来
てくれると思います。

・市では、深谷が魅力的な街だと感じてもらうため、市民の方と一緒に考え始
めたところです。現在は、商店街の方と魅力的な「店づくり」を勉強するワーク
ショップを実施しています。
・今後は、ご提案の「植樹による街づくり」を含め、「まち」の魅力的な空間づく
りを考えていきたいと思います。
・また、特産品のねぎ・ブロッコリーアイスクリームの販売は、非常に良いアイ
デアなので、街中の方に伝えます。
・今後も、市民の方と一緒に、深谷の街中が魅力的な空間となり、賑わいが
生まれるよう頑張ってまいります。

都市計画課 都市整備部長

6 6 常盤小学校

ＬＥＤの採用で心
も明るくなる公園
の整備をについ
て

・市内にはたくさんの公園があり、休みの日には小学生が集まります。公園
があってとてもありがたいです。
・しかし、残念なのは、外灯が少ないことです。特に秋から冬にかけては、日
暮れが早く私達には不安な場所となります。また、避難場所になっている公
園も多いですが、暗い公園では避難に支障があり、避難した人も落ち込んで
しまいます。
・そこで、ＬＥＤを活用し、心も明るくなるよう公園の整備ができるとよいと考え
ています。

・市内120か所のうち大半の公園は、国が定めた基準がない時期に設置され
ています。
・基準ができてから設置された公園では、基準に基づき公園灯の数などを決
めていますが、基準ができる前の公園については、現地調査をして、暗い公
園を解消できるか考えていきたいと思います。
・ＬＥＤ公園灯の設置については、基準にかかわらず、公園灯を更新する場
合はＬＥＤを使っています。
・ＬＥＤは省エネ・長寿命であるため、これから設置する公園や公園灯を更新
する場合には、できるだけＬＥＤを使用し、災害時の対応、環境保護、地球温
暖化の防止に努めるとともに、公園を利用する方の「心も明るくなる公園の整
備」を研究してまいりたいと思います。

公園緑地課 都市整備部長

7 7 八基小学校

深谷の特産おい
しい野菜をアピー
ルする方法につ
いて

・深谷市ではおいしい野菜がたくさん作られ、ネギ・トウモロコシ・キュウリ・大
和芋などは全国でも有数の生産量を誇っています。
・そこで、これらの野菜を使ったお料理教室を開いてはいかがでしょうか。子
供から大人まで多くの人に味わってもらうことで、深谷の野菜のおいしさをア
ピールできると思います。
・煮ぼうとうなどの料理を知っていても、おいしい作り方は知らないと思うの
で、料理教室を通しておいしい食べ方も知ってほしいと思います。

・深谷市では数多くの品種の野菜が作られており、全国でも有数の野菜産地
です。
・市では、これらの野菜のおいしさを多くの皆様に知っていただき、たくさん食
べていただけるよう、様々なPRの取り組みを行っています。
・その一つとして、「深谷市特産野菜レシピ」を配布したり、クックパッドと連携
し「ふかやごはん」と題したレシピも市ホームページに掲載しています。
・ご指摘の料理教室の開催も有効な手段の一つとして十分検討していきたい
と思います。

農業振興課 産業振興部長

料理教室の開催など
は、どのように市民に
知らせているのです
か。

【産業振興部長】
周知の方法としては、
市の広報やホーム
ページで行っているの
で、ぜひご覧ください。
また、深谷の料理を食
べていただくために、
ふっカーゴというトラッ
クを使い、市外で試食
をしていただく取り組
みなどを積極的に
行っています。

8 8 上柴西小学校
深谷市の空家問
題について

・私の祖母の家の裏に空家があり、老朽化が進み屋根の一部が剥がれ、と
ても危険です。
・これから高齢化が進みますます空家が増えていくと思われ、ニュースでも取
り上げられています。
・市ではこの空家問題について、どう考えていますか。

・昨年、自治会の協力により　「空き家調査」を実施しました。市内には1,112
軒の空家があることがわかり、周囲へ危険を及ぼす恐れのある危険な空き
家が69軒、トタンの落下などの危険性があるやや危険な空き家が154軒あり
ました。
・市では、こうした空き家の持ち主に文書で管理をお願いし、また、自治会の
皆さんに火災などが起きないよう「空き家の見守り」をしていただいています。
・市としては、今後も空き家の持ち主に管理をお願いしていくとともに、危険で
ない空き家の使い道も考えていきたいと思います。

自治振興課 協働推進部長

9 9 上柴東小学校

今年は絶対「ゆ
るキャラグランプ
リ1位」を目指す
事について

・今年こそはふっかちゃんに1位をとってもらうため、市民に身近に感じてもら
うよう「上柴東小学校の六年生によるふっかちゃんゆるキャラグランプリ1位に
するぞ！大作戦」を実行したいと考えました。
・①ふっかちゃんの家族や兄弟姉妹など、新キャラクターを作る。②ふっか
ちゃんの駅弁を作り、市役所や駅・文化会館などで販売する。③ふっかちゃ
ん新聞を作り、公民館や市役所に置き、身近に感じてもらう。
・ふっかちゃんに1位になってもらい、市民が一つになって深谷市を盛り上げ
ていきたいと思いますので、よろしくお願いします。

・上柴東小の皆さんには、ぜひともふっかちゃんを1位にするための大作戦を
実行していただき、ふっかちゃんのＰＲにご協力ください。
・市としても今後、「ふっかちゃんの新しいお友達を作ること」や、ポスター作
成、お店や工場などへの訪問など、様々なＰＲ活動を実施していきます。
・ふっかちゃんが1位を取るためには、市役所だけでなく市民の皆さんのご協
力が必要です。皆さんには、ご家族、ご親戚をはじめ多くのお友達にふっか
ちゃんへの投票を呼びかけていただきたいと思います。

協働推進課 協働推進部長
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10 10 豊里小学校

渋沢栄一翁の心
を受け継ぐ深谷
教育「6つの誓
い」の推進につい
て

・深谷市では、「深谷の子『6つの誓い』」を掲げました。私の学校の「3本の
矢」という約束にも取り入れています。市内の多くの小中学校でもこの取り組
みをしていることと思います。
・この取り組みをさらに多くの方に知ってもらい、実践するために、人の行き
来が多い深谷駅近辺や渋沢栄一関連施設などに看板を設置したり、各学校
の代表者が集まり実践報告会を行ったりするとよいと思いました。
・そうすることで、さらに「6つの誓い」が浸透し、よりよい深谷市になっていくの
ではないでしょうか。

・深谷の子「6つの誓い」は、「立志の精神」と「忠恕の心」に関するもので、深
谷の子どもたちが今まで取り組んできたことであり、これからも取り組み続け
てほしい内容です。
・「6つの誓い」は、家庭や地域と一体で取り組むことで身に付くことなので、教
育委員会だより「こころざし」への掲載、保・幼・小・中全家庭へのリーフレット
配布、自治会への回覧、公民館・図書館などのポスター掲示などを行ってい
ます。
・看板の設置は予定していませんが、提示場所の増設、駅利用者へのリーフ
レット配布など、この取組が市内に広まるよう進めてまいります。
・実践報告会については、各学校や市教育委員会ホームページでの取組紹
介をするとともに、深谷市誕生10周年記念事業でのパネル発表や生徒協議
会での報告を行いました。
・今後も、オール深谷で「6つの誓い」の取組を推進してまいります。

学校教育課 教育長

11 11 岡部小学校
公園の危険なと
ころ、解決法につ
いて

・公園などには、もともと危険な部分があると思います。ブランコに乗った人の
足が頭に当たったことがありますが、ブランコの周りに柵があれば防げると思
いました。
・それら危険な所の解決法として、ブランコの周りにふっかちゃんのロゴがつ
いた柵を作ること、熱中症対策や緑を増やすため木を植えて木陰を作るこ
と、そしてこれらを私たちが行うことを提案します。
・落ち葉掃除などは、ボランティア活動として地域で行えば、地域の活性化に
もなると思います。
・これらのことは実現可能でしょうか。

・ブランコの柵については、昔からある公園の中には設置されていない公園
もあります。
・市内の公園は、職員が見回り安全を確認しているほか、年1回、専門業者
による点検も行っています。
・公園に木を植えることについては、現在も木陰を作る対策として行っていま
すが、作業に危険を伴うため専門業者にお願いしています。
・落ち葉の掃除については、現在でもいくつかの公園で、地域などのボラン
ティアと協力して行っていますので、ぜひご協力をお願いします。
・今後も、地域などのボランティアと協力して、安全で安心して誰もが楽しめる
公園づくりを研究してまいります。

公園緑地課 都市整備部長

12 12 榛沢小学校
深谷市のユニ
バーサルデザイ
ンについて

・私のクラスでは高齢者疑似体験を行い、お年寄りや障害のある方は、動くこ
とがとてもたいへんだという事がわかりました。
・このような方から、赤ちゃんのいるお母さんなど、市民全員が使いやすい
「ユニバーサルデザイン」をどのように取り入れているか教えてください。
・また、ユニバーサルデザインを公共施設に多く取り入れることを提案しま
す。そうすれば、お年寄りや障害のある方たちにも過ごしやすいまちになると
思います。

・深谷市のユニバーサルデザインは、公共施設や深谷市の街中、市役所で
行っているサービスの中に取り入れられています。
・また、ユニバーサルデザインについて理解を深めるための出張講座を行っ
ています。
・ユニバーサルデザインは目に見えるものだけでなく、皆さんの思いやりや手
助けにより、みんなが暮らしやすいまちづくりにつながります。

協働推進課 協働推進部長

この市役所本庁舎は
建築から年数がたっ
ていますが、ユニバー
サルデザインを取り入
れている例はあります
か。

【協働推進部長】
一例として、トイレや、
高さの違うカウンター
などを取り入れていま
す。
【市長】
正面玄関のスロープ
や、困った方にお声掛
けする総合案内など
を設置しています。

13 13 本郷小学校

だれもが集える
いこいの場「地域
のお茶の間」事
業を広める取組
について

・私は、学校などでお年寄りや障害のある人の苦労を知り、もっとわかり合い
たいと思い「深谷市福祉健康まつり」にも参加し、誰とでも交流できる楽しさを
知りました。
・そこで、だれもが集える場があれば、どんな人でも気軽に立ち寄れると考え
ました。新しい出会いもあり、そこに集まれば皆が自然に笑顔になると思いま
す。障害や悩みを理解し合えば、誰もが安心して交流できます。
・「地域のお茶の間」事業はエントリー制ですが、何ヵ所エントリーされていま
すか。また、審査で承認される条件などはありますか。
・私はこの事業がもっともっと広がる取り組みを期待しています。

・市では、平成26年度より、身近な場所で気軽に集まることのできる、多様な
出会いの場、交流の場、仲間づくりの場を支援することを目的に、「地域のお
茶の間」事業を展開しています。
・平成27年7月末日現在のエントリー数は9件です。また、認定に至る審査に
ついては、「営利目的や宗教活動を目的とする場合を除くスペースの提供」
の場合は認定しています。
・なお、地域福祉の推進に取り組む基本指針として、平成27年3月に策定した
「深谷市地域福祉計画」において、地域のお茶の間のエントリー数を平成30
年度までに30ヵ所まで増やすこととしているので、引き続き推進を図ってまい
ります。

福祉政策課 福祉健康部長

私の住んでいる岡部
地区で、エントリーさ
れている場所はありま
すか。

【福祉健康部長】
特別養護老人ホーム
エンゼルの丘と、ケア
ハウスエンゼルの丘
などがあります。

14 14 岡部西小学校
病院に行った時
の子どもにかか
るお金について

・私は風邪をひいて病院に行ったとき、病院でお金を払わずに出てきました。
不思議に思いましたが、大人はお金を払い、子どもが病院にかかるお金は無
料ということがわかりました。
・子どもはたくさんいますが、全員無料になったら病院にお金が入らず、大切
な病院がなくなってしまうのではないかと心配です。
・なぜ子どもだけが無料になるのか、詳しく教えてください。

・深谷市には、未来を担う子ども達に健康に育ってもらうため、中学校卒業ま
で子どもが病院などにかかった費用を無料にする「深谷市こども医療費支給
事業」という制度があります。
・深谷市に住んでいる子どもの医療費は、市から医療機関に払っているの
で、病院がなくなってしまうことはありませんので安心してください。

こども青少年
課

こども未来部
長

市外の病院にかかっ
た場合は無料になら
ないのですか。

【こども未来部長】
市外の病院でも、中学
校卒業までは無料に
なります。
なお、熊谷市、本庄市
などの近隣市町の病
院では窓口払いはあ
りませんが、その他の
遠くの病院では、費用
を立て替えていただく
必要があります。
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学校名 タイトル 質問事項 回答要旨 担当課 答弁者 再質問 再質問の回答

平成２７年度子ども議会（小学生の部）　質問と回答の要旨

15 15 川本北小学校

荒川の自然をい
かした深谷市ア
ピール政策につ
いて

・川本地区は冬になると白鳥を見に多くの人が集まります。白鳥の表情はと
ても優しく、私は白鳥をみるのが好きです。
・しかし、市では鳥インフルエンザ問題や生態系への影響から、平成20年度
から餌を与えるのを止め、24年度からは白鳥飛来地の管理を止めてしまいま
した。
・しかたがないとは思いますが、深谷市は白鳥に選ばれた幸運な場所なの
で、白鳥で市を盛り上げることが今でもできると思います。
・例えば、市ホームページに白鳥の様子を載せてアピールする。遠くから観察
するイベントを計画する。ふっかちゃんに会いに来る友達としてキャラクター
化する。荒川の自然保護のイベントを増やす、などです。
・市では、白鳥を活かした政策についてどのようにお考えですか。

・ご指摘のとおり、市では平成20年に白鳥飛来地の管理を終了しました。
・白鳥のためには、遠くから温かく見守り、静かな環境を保つことが 善の策
と考えています。
・深谷市を盛り上げるためには、ふっかちゃんが頑張っており、市内外にでか
けＰＲを行っています。

商工振興課 産業振興部長

16 16 川本南小学校
深谷市の子供の
体力向上につい
て

・近年、外遊びをする時間が減り、子どもの体力低下が問題となっています。
・私の学校では、業間休みにランタイムやチャレンジタイムを設け、運動に取
り組んでいます。
・市内には、バレーボールやラグビーなど全国レベルの強豪校があり、隣の
熊谷市でもラグビーのワールドカップの開催が決定しています。2020年には
オリンピックも開催されます。
・市では、このような大会を前にして、子どもの体力向上に向け、どのような
取り組みや施設整備がされているのか教えてください。

・市では、ふかやシティハーフマラソンをはじめ、様々なスポーツ・レクリエー
ション活動に取り組んでいます。
・小学校でも「体力プロフィールシート」の作成など、体力向上の取り組みを進
めています。
・現在「深谷アスリートクラブ事業」を展開しており、大きく３つの柱で実施して
います。
①「小中学生を対象に多種のスポーツを体験する教室の開催」、②「小学生
の体育の授業において、スポーツに精通した指導者を派遣し技術の向上を
図る」、③「市内の各種スポーツ活動団体が開催するトップアスリートを招い
た教室等に対し支援する」
・施設整備については、深谷ビッグタートルなど多くの体育施設があるので、
利用者が安全に、また、安心して活動できるように努めています。
・今後も様々な事業を行い、スポーツ推進をＰＲしていきたいと考えています。

生涯学習ス
ポーツ振興課

教育部長

17 17 花園小学校

農業を始める
きっかけになるよ
うなしせつについ
て

・高齢化により農業を継ぐ人が減っているため、私は若い人が農業を始める
きっかけになるような、農業体験のできる施設があるとよいと思います。
・昔から続いている産業が継ぐ人がいないためにやめてしまうことも多いの
で、若い人が農業について考え、農業を始めるきっかけとなるような施設が
あるとよいと思います。

・深谷市には農業を体験できる施設はありませんが、埼玉県が運営する農林
公園内に就農予備校が開設されており、また熊谷市には埼玉県農業大学校
があり、農業に関して専門に学ぶことができます。
・新たに「農家になりたい」などの相談があった場合には、個別に相談を受
け、農業大学校、就農予備校、研修先の農家等を紹介しています。
・深谷市の野菜はブランド化されているので、「ふっカーゴ」などを活用し、今
後も農業の発展に努めてまいります。

農業振興課 産業振興部長

18 18 明戸小学校
深谷市の友好都
市協定について

・深谷市は、岩手県田野畑村、静岡県藤枝市、新潟県南魚沼市、群馬県富
岡市と友好都市協定を結んでいます。
・私は震災時、田野畑村に鉛筆などを送りましたが、そのお礼のＤＶＤを見て
とてもうれしかったのを覚えています。
・このように、市外の子どもや市民の方と交流する機会があればよいと思い
ます。
・そこで、市では友好都市と協力したお祭りなどのイベントを開催する計画は
ありますか。
・また、外国の都市も含め、新たに友好都市協定を結ぶ計画はありますか。

・産業祭では、毎年友好都市のブースを設けています。友好都市のイベント
についても、深谷市からふっかちゃんも参加するなど、交流を深めています。
・また、田野畑村と深谷市の小学生がお互いのまちに訪問し交流を深める事
業や、南魚沼市の自然体験事業を実施しています。
・新たに協定を結ぶ計画はありませんが、友好都市をはじめ、他の市町村と
も積極的に交流を深めていきたいと考えています。

協働推進課 協働推進部長

19 19 幡羅小学校

子どもたちが安
全で安心して過
ごせるまちづくり
について

・私の学校では、保護者を中心に下校パトロールを行っていますが、もっと安
全なまちづくりを進められると思いました。
・登下校の際に、犬の散歩やジョギングをしている大人の人をよく見かけま
す。そこで、市内の大人に「パトロールをしています」ということがわかるよう
に、ふっかちゃんのバッチやたすきなど簡単に身に着けられる物を市で作り
各家庭に配布し、出かけてもらえるよう働きかけることを提案します。
・時間は人それぞれなので、深谷市はいつでも大人が見守っているまちにな
り、犯罪も減り、安全なまちになると思います。

・市では、「深谷市通学路安全対策連絡会」をつくり、学校などと協力して、通
学路での子どもたちの安全確保に努めています。
・子どもたちが不審者に遭った場合には、その情報をすべての小中学校に連
絡するとともに、パトロールを強化しています。
・また、市では、防犯の活動を行う団体に防犯啓発グッズを配布しています。
・ふっかちゃんのデザインを防犯グッズに入れることで、犯罪を発生させにく
い地域づくりが進められると思うので、警察署や自治会と相談しながら要望
に応えられるよう取り組んでまいります。

自治振興課 協働推進部長
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